



## Majorité municipale

### En 2024, le bateau Seclin suivra son cap

Dans de récentes publications, la minorité s'est permis de comparer Seclin à un bateau qui coule depuis 3 ans. Le dernier Conseil municipal aura été l'occasion de rétablir quelques vérités.

Loin d'être en perdition malgré des cales bien remplies par les erreurs de gestion du passé, le bateau Seclin trouve au contraire son rythme de croisière.

Ainsi, l'année 2023 a été particulièrement riche en réalisations : déploiement progressif de l'éclairage public en LED, plantation d'une forêt urbaine, art dans la ville, nouvelle clôture donnant une vue plongeante sur le complexe sportif Durot, événements sportifs et culturels d'ampleur (Route du Louvre, Fête des harengs, Fête de la musique, Fête nationale), dispositif de vidéoprotection nouvelle génération, lancement de la rénovation de la salle des fêtes et de la réhabilitation du quartier de la Mouchonnière, nouveau souterrain reliant Burgault à la gare, rampe PMR à la piscine.

Cette liste ne constitue qu'un mince résumé des nombreux projets portés.

Malgré un contexte économique et géopolitique désastreux, nous maintenons l'ensemble des services publics alors que d'autres font le choix de fermer leur piscine ou de limiter le nombre de composantes des repas dans leurs cantines.

Tout cela est rendu possible par notre gestion rigoureuse et ce, sans augmentation d'impôts, contrairement à ce que demandait l'opposition à corps et à cris.

Cette gestion rigoureuse qui s'illustre par un budget maîtrisé et sincère ainsi que par le rétablissement de notre crédibilité vis-à-vis de nos créanciers (délai global de paiement divisé par 8 depuis le début du mandat) est une force que nous comptons faire fructifier à l'avenir en rétablissant progressivement notre capacité d'autofinancement et donc d'investissement.

Cela passera également par des efforts collectifs sans remettre en cause l'accès aux services publics.

Le numéro de janvier de votre « Seclin ma Ville » constitue le reflet de notre ambition pour Seclin, une ville qui bouge et se modernise mais sans oublier le Seclin du quotidien (c'est-à-dire votre cadre de vie).

En 2024, vous pouvez compter sur nous pour poursuivre le travail avec sérieux et détermination.

En 2024, le Bateau Seclin gardera son cap.

Bonne année à toutes et à tous.

**François-Xavier CADART**  
Maire de Seclin  
Conseiller départemental  
Vice-Président aux Sports et à la vie associative



## Minorité municipale

### Seclin doit rayonner, mais aussi pour les Seclinois...

L'ensemble des élus de Seclin en Commun vous adresse leurs vœux les plus chaleureux de bonheur, de santé, de joie et de réussite pour cette nouvelle année.

En 2024, nous continuerons d'être à votre écoute : l'empathie et la solidarité doivent primer dans les moments difficiles que rencontrent de nombreuses familles seclinoises avec l'augmentation des prix et la baisse du pouvoir d'achat.

Petit retour en arrière, lors de l'inauguration du Village de Noël, les élus de Seclin en Commun se sont retrouvés dans un esprit de fête et de convivialité, même si encore une fois aucune invitation ne nous avait été transmise pour assister à cette manifestation.

Avant sa prise de parole, le maire n'a appelé que les élus de son groupe à le rejoindre, écartant ainsi les élus de Seclin en Commun. Ce comportement est inadmissible de la part d'un maire qui se dit rassembleur. Faut-il lui rappeler qu'il a été élu en pleine crise du COVID et avec seulement 50 % de participation à l'élection municipale ?

Durant son intervention, le maire a insisté sur le fait qu'il assumait de mettre des moyens très importants sur ce village de Noël espérant que les retombées économiques soient profitables pour le commerce seclinois. Seclin en commun constate et regrette que sur toutes les manifestations locales organisées par la ville, les exposants extérieurs remplacent les associations seclinoises, les commerçants et les artisans locaux, ce que nous ne pouvons que déplorer.

Contradictoirement, lors du banquet des aînés du mois de novembre dernier, le maire a annoncé que les Seclinois allaient devoir faire des efforts. De quels efforts parle-t-il ? Nous y reviendrons en temps voulu et nous restons vigilants.

Les élus de Seclin en commun sont proches des Seclinois et présents dans chaque manifestation où nous pouvons rencontrer nombre d'entre vous qui nous exposent les problèmes qu'ils rencontrent au quotidien. Nous relayons ces demandes auprès de la majorité, qui trop souvent restent sans réponse.

Sachez que pour 2024, les élus de Seclin en commun seront à vos côtés, n'hésitez pas à nous interpeler. C'est avec plaisir que nous vous invitons à assister à la cérémonie des vœux de Seclin en commun, le lundi 29 janvier à 18h30 à la salle Dédulle.

En vous souhaitant à nouveau une belle et heureuse année 2024.

**Perrine Dal**  
Seclin en commun